

# Impmon

Von -Rocinante-

Poetry by Karu-chan

for feedbacks: [Karu-chan@gmx.de](mailto:Karu-chan@gmx.de)

## Impmon

Das kleine freche Digimon.  
Es hat viel durch gemacht.  
Mako und Ai haben sich wegen  
jeder Kleinigkeit gestritten darunter  
hat es sehr gelitten.  
Es riss aus von zu Haus und wollte  
frei und unabhängig sein.  
Impmon spielte sein Spiel mit anderen die  
das gar nicht lustig fanden.  
Es schloß nach langem hin und her Freund-  
schaft mit Guilmon, ein Drachendigimon.

Doch leider geriet es in die Hände von Dewas  
und wurde überredet seine Freunde zu verraten  
um endlich digitieren zu können.  
Es schloss einen teuflischen Pakt mit dem Dewa  
und dieses verlieh ihm die Kraft auf das Megalevel  
zu digitieren.  
Was hatte es auch schon zu verlieren?

Es zog los die "Feinde" dahin zu strecken. In einer anderen  
Form verlieh ihm ein Motorrad unbändigen Zorn.  
Zu Beelzemon war es nun digitiert und erledigte sogleich  
Jens Partner Leomon. Jen konnte es nicht fassen und fing  
an Beelzemon zu hassen. Es lud Leomon und wurde stärker.

Takato ließ nicht locker und zwang Guilmon auf das Megalevel  
was ein riesen Fehler war. Sein D-Power zersprang in tausend Teile.  
Er war zu sehr in Eile. Takato dachte über Guilmons Digitation nach.  
Es war sein Freund. Ein treuer Weggefährte, und fing an zu weinen.  
In der Erkenntnis digitierte Megidramon auf sein richtiges Megalevel.

Es digitierte zu Galantmon, zusammen mit Takato konnte Beelzemon besiegt werden. Takato konnte Beelzemon nicht vergeben was es Jens Digimon angetan hatte.

Beelzemon machte sich darauf gefasst getötet und geladen zu werden. Doch da schritt Jen selbst ein und unterbrach den Kampf. Beelzemon konnte das Mädchen einfach nicht verstehen. Es hatte doch ihren Partner absorbiert. Und trotzdem bat sie Takato Beelzemon ziehen zu lassen. Da sie nicht mit ansehen konnte das noch jemand getötet wurde.

Beelzemon verschwand für eine Zeit. Es dachte darüber nach was die kleine Jen zu ihm gesagt hatte. Und geriet mit sich selbst in Konflikt. Es digitierte erschöpft zu Impmon zurück. Es wurde wenig später von Rika gefunden und sie brachte es wieder mit in die reale Welt.

Dort suchte es nach seinen Partnern Ai und Mako und fand sie auch endlich im Stadtteil Hongo bei ihrer Großmutter. Beide waren mit dem Hund unterwegs. Da fing er an zu bellen. Sie schauten nach oben und konnten es nicht fassen. Ihr Impmon war zurückgekehrt. Sie freuten sich sehr und entschuldigten sich bei ihm.

Sorry is ziemlich langweilig aber ich habs versucht!! Schlagt mich bitte nicht dafür!!